

NOTA DE PRENSA

Más de 3.000 personas visitan la exposición de Casa Botines en su primera semana

La exposición conmemorativa del 125 aniversario de la Casa Botines de Gaudí recibe más de 3.000 visitas en su primera semana de apertura.

- Un total de 3.190 personas accedieron a la exposición en los 6 primeros días de apertura.
- La muestra "El León de Gaudí" permanecerá abierta hasta el próximo 31 de marzo.
- La entrada a la exposición es libre y gratuita y el horario de visita es de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas de lunes a sábado y domingos de 10:00 a 14:00 horas.

León, 11 de febrero de 2017

El balance de la exposición conmemorativa del 125 aniversario de la Casa Botines, obra del genio del modernismo Antonio Gaudí, no puede ser más satisfactoria. En los seis primeros días de apertura un total de 3.190 personas han visitado "El León de Gaudí". La muestra que acoge el historio edificio construido en 1892.

La efeméride ha despertado gran interés entre el público leones y los turistas que han visitado la ciudad en los últimos días, al tiempo que numerosas organizaciones nacionales e internacionales dedicadas a la figura y la obra del arquitecto, como la Asociación de Amigos de Gaudí, se han hecho eco a través de la redes sociales.

La exposición comisariada por Manuel Carriedo y organizada por la Fundación España-Duero, puede visitarse gratuitamente hasta el próximo 31 de marzo en horario de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas de lunes a sábado y domingos de 10:00 a 14:00 horas.